



08 de Marzo de 2018  
DC/21/2018

## SOLICITA CEDHNL SE BRINDE PARA ADOLESCENTES CONSEJERÍA INTEGRAL

---

En el marco del Día Internacional de las Mujeres, la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León se suma a los pronunciamientos que invitan a fortalecer las medidas para prevenir los embarazos en adolescentes ante el índice reportado por la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), en donde México ocupa el primer lugar entre los países miembros con el más alto porcentaje de embarazos en adolescentes.

La presidenta de este Organismo Estatal, Sofía Velasco comentó la importancia de que se brinde consejería integral sobre salud sexual y reproductiva a las y los adolescentes, la cual debe realizarse con perspectiva de género y derechos humanos y considerando la edad, desarrollo evolutivo, cognoscitivo y madurez. Asimismo, refirió que las y los adolescentes pueden elegir el recibir esta consejería, con o sin acompañamiento de su madre, padre, tutor o representante legal. “Es importante recordar que acorde a la normativa nacional la prestación de servicios de planificación familiar debe ofrecerse a toda persona en edad reproductiva que acuda a los servicios de salud, independientemente de la causa que motive la consulta”, refirió.

El Fondo de Población de las Naciones Unidas ha enfatizado que el embarazo en adolescentes no es solamente una cuestión de salud, sino que está profundamente arraigado en la pobreza, la desigualdad entre los géneros, la violencia, el matrimonio forzado y temprano, la falta de educación y el fracaso de los sistemas y las instituciones que deben estar protegiendo los derechos de la adolescencia.



Por su parte, el Comité de los Derechos de la Niñez de las Naciones Unidas, a través de su Observación General Núm. 4, sobre la salud y el desarrollo de las y los adolescentes, ha externado que debe garantizárseles en todo momento el disfrute del más alto nivel posible de salud, el desarrollo de forma equilibrada y una preparación adecuada para entrar en la edad adulta y asumir un papel constructivo en sus comunidades.